



Lunes 23 de diciembre de 2024 BOLETÍN DE PRENSA N°069

# Ruta P21C del MIO tendrá desvío temporal durante la Feria de Cali

- La ruta que habitualmente transita por la autopista Sur Oriental, durante esta temporada lo hará por un sector de la Avenida Pasoancho.
- Otras dos rutas tendrán desvíos temporales en horas de la tarde del viernes
  27 de diciembre.

Debido a los eventos de la Feria de Cali, como el Salsódromo, La Fiesta del Pueblo, el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos y el desfile del Carnaval del Cali Viejo, que se desarrollarán en la denominada "Calle de la Feria", entre las carreras 66 y 39, la ruta P21C, que habitualmente transita por este sector, desviará su recorrido hacia la avenida Pasoncho.

El desvió de esta ruta regirá desde este martes 24 hasta el lunes 30 de diciembre. Así, los buses del sistema que sirven esta ruta, tras de atender la Estación Capri, girarán a la izquierda sobre la carrera 80, después harán el retorno ubicado en inmediaciones de la calle 13C, luego cruzarán a la derecha para tomar la calle 13 o avenida Pasoancho, y continuar hacia el norte. Durante este recorrido harán todas las paradas de la ruta P21E.

Después de su trayecto por la Pasoancho, la ruta P21C retomará su recorrido habitual en la parada de la diagonal 23 entre calles 13 y 17A, sector de la Luna.

En el sentido norte-sur la ruta P21C tendrá su recorrido habitual por la autopista sur, debido a que el costado occidental de esta vía estará despejado, toda vez que los eventos de la feria se desarrollan en el costado oriental de la autopista.

Adicionalmente, esta misma ruta (P21C) tendrá un cambio temporal que se dará solo el viernes 27 de diciembre a partir de la una de la tarde, en sentido norte-sur, decisión tomada con ocasión del desfile de autos clásicos y antiguos.











# **BOLETÍN** DE PRENSA



Este día, los vehículos tras atender la parada en la diagonal 23 entre calles 13B y 13, sector de la Luna, girarán a la derecha en la calle 13 y tomarán esta vía como si fueran hacia el norte, luego, al llegar a la carrera 15, girarán a la izquierda para tomar el carril solo bus hacia el sur. Después de atender la estación San Bosco, saldrán al carril mixto, continuando por la calle 5 y luego por la avenida Roosevelt. Durante este recorrido harán las paradas habituales de la ruta P27D. Luego de cumplir con este desvío, los vehículos de la P21C retomarán su recorrido en la estación Caldas.

## Desvíos temporales de las rutas P62A y A62

Los desvíos temporales de estas dos rutas solo operarán este viernes 27 de diciembre a partir de las 12 del medio día y hasta las cinco de la tarde, también debido a que el desfile de autos clásicos y antiguos transitará por parte del recorrido de estas dos rutas en el sur de la ciudad.

Así, los vehículos de la ruta P62A, en sentido norte-sur, después de atender la parada en la carrera 66 entre calles 14C y 14, girarán a la izquierda hacia la calle 14, continuarán por esta vía hasta la carrera 80, donde girarán a la derecha, para luego tomar el carril solo bus de la calle 5, retomando su recorrido habitual en la estación Refugio.

Esta misma ruta (P62A) pero en sentido sur-norte, tras atender la estación Refugio, los vehículos continuarán por el carril solo bus hasta la carrera 80, donde girarán a la izquierda hasta llegar a la calle 14; allí girarán nuevamente a la izquierda hacia la carrera 66. Al arribar a este punto cruzarán a la derecha y retomarán su recorrido habitual en la parada de la carrera 66 entre calles 14A y 15. Durante el recorrido de esta ruta se podrán realizar todas las paradas MIO ubicadas en este corredor.

Por su parte, el desvío temporal de la A62 se dará en sentido sur-norte. Los vehículos de esta ruta, tras atender la estación Capri, girarán en la carrera 80 a la izquierda para tomar hacia la calle 16. En este punto cruzarán nuevamente a la izquierda hacia la carrera 66, donde girarán a la derecha para retomar su recorrido habitual en la parada de la carrera 66 entre calles 17 y 18. Durante el recorrido de esta ruta se podrán realizar también las paradas de MIO localizadas en este corredor

#### #CaliEsMIO

### AGRADECEMOS SU DIFUSIÓN









